

Unterrichtseinheit zum Thema „Anti-Mobbing“

Herr Simon, unser langjähriger und erfahrener Schulsozialarbeiter führte mit unserer 8. Klasse ein Projekt zum Thema „Anti-Mobbing“ durch. Dabei ging es vorerst um die Auseinandersetzung mit dem Begriff „Mobbing“, deren Erscheinungsformen und welche Kriterien erfüllt sein müssen, um von Mobbing zu sprechen. Viele Kinder und Jugendliche sprechen z.B. von Mobbing, obwohl eher Beleidigungen gemeint sind. Was nicht weniger schlimm ist, doch dies verharmlost das eigentliche Mobben und die damit einhergehende Hilflosigkeit von Opfern der Gewalt. Während des Projekts wurden Alltagsbeispiele von den SchülerInnen aufgegriffen, sich in fiktive SchülerInnen hineinversetzt, die Mobbing erfahren haben und was man als Klasse gemeinsam dafür tun kann, Mobbing vorzubeugen und rechtzeitig einschreiten.

